

Katholische Geistliche dürfen unverheiratete und homosexuelle Paare segnen

Katholische Geistliche dürfen unverheiratete und homosexuelle Paare segnen. Ein entsprechende Grundsatzzerklärung hat die vatikanische Glaubensbehörde heute veröffentlicht. Sie wurde von Papst Franziskus ausdrücklich genehmigt. Allerdings gibt es genaue Vorschriften. So darf ein Geistlicher den Segen nicht im Rahmen eines Gottesdienstes erteilen.

Der Chef der Deutschen Bischofskonferenz spricht von einer wichtigen Entscheidung. Ebenso die Basisorganisation *Wir sind Kirche*. Sprecher Christian Weisner. „Aber das muss weitergehen. Ich denke, in der Frage von Frauen, in der Frage von Machtverteilung. Aber dies ist ein erster kleiner Schritt, der mich hoffnungsvoll stimmt.“ Christian Weisner im Antenne Bayern Interview.

Zuletzt geändert am 19.12.2023